



Wahlbereich 1

Celle-Ost:
 Altencelle
 Altenhagen
 Bostel
 Lachtehausen
 Blumlage/Altstadt
 Garßen
 Hehlentor
 Vorwerk
 Westercelle

Torsten Schoeps

Dipl.-Finanzwirt (FH), 62 Jahre, verheiratet, 4 Kinder und 2 Enkelkinder

Aus dem Zusammenleben in der Familie kenne ich die Bedürfnisse aller Altersgruppen nur allzu gut, daher möchte ich mich für Sie im Kreistag einsetzen. Sprechen Sie mich an! Durch meine bereits 25-jährige ehrenamtliche Tätigkeit als Vorsitzender der Wählergemeinschaften des Landkreises Celle (WG) und meine 20-jährige Tätigkeit als Geschäftsführer der WG-Fraktion im Landkreis weiß ich, wie Politik im Kreistag gemacht wird. Aufgrund meiner berufliche Tätigkeit weiß ich, wie Politik in Niedersachsen, Deutschland und Europa funktioniert. In Sportvereinen und Verbänden bin ich ehrenamtlich aktiv. Dieses Wissen möchte ich für Sie weiterhin einbringen. Sie haben das Recht, gut vertreten zu sein! Öffentliche Gelder herbeizubringen kann auch ich nicht – aber aufpassen, dass Ihre Gebühren und Steuergelder mit Augenmaß erhoben und sinnvoll ausgegeben werden! Dieses will ich mir gern für Sie, liebe Bürgerinnen und Bürger weiterhin zur Aufgabe machen. Das Ehrenamt mit Herz und Verstand ausüben, das ist mir wichtig – bitte schenken Sie mir Ihr Vertrauen für die Kreistagswahl.

Kai Peters

Notfallsanitäter, 41 Jahre

Durch meine berufliche Tätigkeit komme ich regelmäßig mit allen Bereichen unseres Gesundheitssystems in Kontakt. Aus diesen Erfahrungen kommt meine Grundüberzeugung, dass die staatliche Daseinsfürsorge nicht von Gewinnmaximierung und Kostenreduzierung dominiert werden darf. Daher bin ich gegen die Privatisierung des AKH, gegen Tarifflicht im Gesundheitswesen, gegen die Ausschreibung des Rettungsdienstes und für eine bessere und gerechtere Bezahlung aller Beschäftigten im Gesundheitswesen, die Stärkung ihrer Arbeitnehmerrechte sowie die Verbesserung der medizinischen Versorgungsstruktur gerade im ländlichen Raum. Die Idee von Celle als Hochschulstandort, einer digitalisierten Verwaltung sowie freies und kostenloses WLAN im öffentlichen Raum sowie im auszubauenden ÖPNV sind daher ein weiterer Grund, mich politisch zu engagieren. Eine sachorientierte und parteiprogrammatisch-unabhängige Politik von Bürgern für Bürgern erscheint mir der beste Weg, um mich für Sie/Euch und Celle zu einzusetzen!

Wahlbereich 2

Celle-West:
 Boye
 Groß Hehlen
 Hustedt
 Scheuen
 Klein Hehlen
 Neuenhäusern
 Neustadt/Heese
 Wietzenbruch



Wahlbereich 3

Hambühren
 Wietze
 Winsen/Aller

Dr. Albrecht Hoppenstedt

63 Jahre, Selbstständiger Agrarwissenschaftler aus Winsen (Aller). Seit 2001 beteilige ich mich aktiv in der Kommunalpolitik. Als Ortsratsmitglied, Gemeinderatsmitglied, und als Kreistagsabgeordneter habe ich engagiert unterschiedliche Aufgaben wahrgenommen. Im Mittelpunkt meiner politischen Arbeit steht insbesondere die Entwicklung der drei Westkreisgemeinden Hambühren, Wietze und Winsen. In den kommenden Jahren geht es bei den vor uns liegenden Herausforderungen auch um die Verwirklichung gemeinsamer Ziele für den Westkreis. Dabei bilden aktuelle Fragen zum Grundwasserschutz, eine klar ablehnende Haltung zur Erhebung von Straßenausbaubeiträgen, die wir in Winsen erfolgreich abgeschafft haben, einen Schwerpunkt unserer Arbeit. Wir suchen nach gerechten und fairen Lösungen für alle Bürger. Schenken Sie uns Ihr Vertrauen.



Wahlbereich 3

Hambühren
 Wietze
 Winsen/Aller

Hans-Günter Siewerin

63 Jahre, Jurist, Leitender Regierungsdirektor a.D., verheiratet 2 Kinder und 3 Enkelkinder, Hambühren. Seit 25 Jahren gestalte ich als Ratsherr der Gemeinde Hambühren unser Gemeinwesen. Ebenso habe ich mich 5 Jahre als Kreistagsmitglied für die Belange des Landkreises Celle eingesetzt. Ich engagiere mich im Vorstand des Sozialverbandes Ortsverein Hambühren, weil mir die sozialen Fragen der älteren sowie behinderten Menschen am Herzen liegen. Für eine bürgernahe Politik mit neuen Wegen und Ideen trete ich an. Als Jurist und ehemaliger Stabsbereichsleiter Verwaltung sowie Beauftragter des Haushaltes kann ich mich vielfältig politisch einbringen. Mit Ihren Stimmen wählen Sie den Richtigen in den Kreistag!



Wahlbereich 4

Bergen, Eschede
 Laßberg, Südheide
 Lohheide

Peter Rabe

66 Jahre, Agrar Ing.(FH), verheiratet, 4 Kinder und 45 Jahre praktischer Landwirt. Ich bin seit 25 Jahren im Stadtrat Bergen und Ortsrat Sülze politisch aktiv. Durch den Abzug der britischen Truppen ist der Stadtbau durch fast 1000 leergefallene Wohnungen in Bergen eine der größten Herausforderungen im Nordkreis. Schwerpunkt meiner ehrenamtlichen Tätigkeiten waren und sind für die Mitarbeit in land.- und forstwirtschaftlichen Gremien. Hierzu gehört zweifellos auch die Umsetzung der Energiewende. Weiterhin möchte ich mich für die Entwicklung des ländlichen Raumes und unserer Dörfer einsetzen.



Wahlbereich 5

Lachendorf
 Wathlingen
 Wienhausen

Ulrich Kaiser

69 Jahre, Dipl.-Verwaltungswirt (FH), verheiratet, 4 Kinder, Bürgermeister in Ahsnsbeck, Kreistagsabgeordneter, stellv. Landrat, Gründer und Vorstand Energiegenossenschaft Ahsnsbeck, Vorsitzender des TV Lachendorf, ehem. Klimaschutzbeauftragter bei der Stadt Celle, Präsident des DRK Kreisverbandes Celle, Vorsitzender des DRK Ortsvereins Stadt Celle. Ich bin bereit, neue Wege zu gehen. Gute Beispiele sind der kostengünstige Straßenausbau, die Abschaffung der Straßenausbaubeitragsatzungen, das Ärztehaus oder das neue Dorfgemeinschaftshaus mit Seminarräumen in Ahsnsbeck zur Stärkung des ländlichen Raumes. Ein wichtiges Aufgabenfeld ist für mich die Weiterentwicklung und Verbesserung der Schullandschaft für Schüler- und Lehrerschaft und die Sicherung und Verbesserung des Gesundheitswesens einschl. Erhalt des Allgemeinen Krankenhauses Celle. Klimaschutz: Ausbau erneuerbarer Energien mit wirtschaftl. Teilhabe der Bevölkerung und regionaler Wertschöpfung sowie Schaffung bzw. Sicherung von Arbeitsplätzen; dabei auch mit Industrieunternehmen kooperieren, um die Umstellung des Energiebedarfs auf erneuerbare Energien zu forcieren; Förderung von energieeinsparenden Maßnahmen; kostenloser Schülertransport, sichere Schulwege.



Wahlbereich 5

Lachendorf
 Wathlingen
 Wienhausen

Alexander Hass

50 Jahre, aus Nienhagen.

Nach meiner Ausbildung in der Hotellerie konnte ich fast zehn Jahre im Ausland arbeiten. Griechenland, Mexiko und auf den Clubschiff AIDA. Danach baute ich ein weltweites Ferienkonzept in der TUI-Zentrale in Hannover auf. Zehn Jahre arbeite ich danach als Veranstaltungssleiter in Celle und für die Region. Von 2010 bis 2018 leiste ich in Peine den Bereich Stadtmarketing und Veranstaltungen. Danach entwickelte ich im Rathaus in Oldenburg das Stadtmarketing-Konzept bevor ich auch für die Hansestadt Uelzen 2019 den Bereich aufbaute. Zurzeit bin ich in Uelzen für die Bereiche Kultur und das Theater, Tourismus sowie Stadtmarketing als Betriebsleiter tätig. Politik: Fraktionsvorsitzender UWG Nienhagen - Stlv. SGBgM Wathlingen. 2012 gründete ich Nienhagen Kultur mit regelmäßigen Kultur-Events.

Tel.: 0172-4477503
 Mail@alex-hass.de
 www.Alex-Hass.de